



RINGKASAN

NAUFAL MALIK SULAIMAN. Sistem Akuntansi pada Pendistribusian Ikan Kembung dalam Program Pangan Murah KJP pada PT Boga Halal Nusantara. *Accounting System on Mackerel Distribution of Pangan Murah KJP Program at PT Boga Halal Nusantara*. Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI.

Kartu Jakarta Pintar (KJP) adalah program dari pemerintah DKI Jakarta yang ditujukan untuk menekan angka kalangan masyarakat tidak mampu, yang memudahkan kebutuhan masyarakat untuk mendapatkan pendidikan sampai jenjang SMA/SMK. Kebutuhan yang ditanggung antara lain adalah tas sekolah, seragam, sepatu, dan lain-lain.

Selain bidang pendidikan, KJP juga bisa digunakan untuk program Pangan Murah yang diadakan Dinas Ketahanan Pangan Kelautan dan Pertanian Provinsi DKI Jakarta. Program Pangan Murah ini merupakan program subsidi pemerintah untuk bahan makanan pokok, diantaranya daging sapi, daging ayam, telur ayam, ikan kembung, susu, beras, dan daging kerbau.

PT Boga Halal Nusantara merupakan perusahaan dagang yang bergerak di bidang pangan seperti daging sapi, ikan, daging kambing, telur ayam, dan lainnya. PT Boga Halal berlokasi di Menara Bidakara I Lt 9, Menteng Dalam, Tebet, Jl. Gatot Subroto Kav 71-73, Jakarta Selatan, DKI Jakarta. Pada aktivitas Pangan Murah KJP ini, PT Boga Halal Nusantara menjadi *vendor* yang bergerak di segmen pemasaran ikan kembung. Struktur perusahaan PT Boga Halal Nusantara sendiri terdiri dari Komisaris, Direktur, *Manager*, dan beberapa divisi. Namun, *manager* membawahi lebih dari satu divisi, sehingga *manager* memiliki tanggung jawab lebih dari satu fungsi, yang dimana ini beresiko dan bisa menjadi kesempatan untuk adanya perbuatan curang di perusahaan.

Penulisan laporan ini bertujuan untuk menguraikan kebijakan yang diterapkan oleh PT Boga Halal Nusantara, menguraikan fungsi-fungsi yang terkait dalam pendistribusian ikan kembung pada PT Boga Halal Nusantara, menguraikan dokumen-dokumen yang digunakan pada pendistribusian ikan kembung yang dilakukan oleh PT Boga Halal Nusantara, menguraikan prosedur beserta *flowchart* pendistribusian ikan kembung pada PT Boga Halal Nusantara, menguraikan pencatatan akuntansi yang digunakan dalam pendistribusian ikan kembung yang dilakukan oleh PT Boga Halal Nusantara, menguraikan sistem pengendalian internal yang diterapkan di PT Boga Halal Nusantara.

Untuk memperoleh data yang relevan, penulis melakukan wawancara dengan pihak-pihak terkait, yaitu divisi akuntansi, divisi operasional, divisi pembelian dan divisi pengiriman. Penulis juga mengumpulkan dokumen yang relevan dengan topik akhir, yaitu surat PO (*Purchase Order*), surat jalan, dan lain-lain. Penulis juga melakukan studi pustaka melalui buku, *e-book*, dan jurnal penelitian sebelumnya yang relevan dengan topik akhir penulis.

Kebijakan yang diterapkan adalah kebijakan mengenai otorisasi transaksi, kebijakan sesudah barang diterima, kebijakan mengenai pelunasan pembayaran, kebijakan mengenai barang *reject*, dan kebijakan mengenai pembayaran atas jasa atau barang ke pihak yang bekerjasama. Sistem akuntansi pendistribusian ikan kembung melibatkan fungsi akuntansi, operasional, pembelian dan pengiriman. Dokumen yang digunakan adalah surat *purchase order*, surat jalan, faktur penjualan dan daftar perincian pengiriman. Prosedur yang dilakukan adalah prosedur

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.



pemesanan dan pengiriman, prosedur penerimaan, dan prosedur penjualan & pencairan. Pengendalian internal juga sudah cukup baik dengan adanya pemisahan tanggung jawab dan fungsi berbeda, namun *manager* membawahi beberapa divisi sehingga membuat *manager* bisa memiliki lebih dari satu fungsi.

Kata kunci : distribusi, sistem akuntansi

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies

Bogor Agricultural University

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.